



La Universidad analiza hoy la tasa de reposición de profesorado y el Código Ético

R.D.L.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca analizará hoy en su sesión ordinaria del mes de octubre una docena de puntos entre los que destaca la aprobación, si procede, de los criterios para la cobertura adicional de la tasa de reposición de profesorado.

Además, en el Consejo de Gobierno está prevista la aprobación del Código Ético y de Buen Gobierno de la Universidad de Salamanca, así como las normas de simplificación administrativas y el desarrollo del Código Ético en relación a los contratos menores.

La modificación de las convocatorias de programas propios de investigación y del documento para la armonización del mapa de titulaciones de la institución académica, así como cambios en la normativa de las actividades de formación permanente y la aprobación de nuevos títulos propios y de la revisión de la oferta de másteres para el próximo curso 2010-21 forman parte también del orden del día del órgano de gobierno de la Universidad presidido por el rector Ricardo Rivero.

II Congreso Regional de Personas con Cáncer y Familiares a cargo de AECC Salamanca

La Asociación Española contra el Cáncer de Salamanca organizará los días 15 y 16 de noviembre el II Congreso Regional de Personas con Cáncer y Familiares. Este año lleva como lema 'Humanizar y afrontar el cáncer'. El evento ya cuenta con más de 200 inscritos y la AECC espera superar con creces esta cifra durante las próximas semanas, puesto que la asistencia es totalmente gratuita.